

Neues von PARA Vida Sem Drogas

12. Februar 2020



Im Januar hatten wir einen Therapieabschluss. Diego beendete seine neun Monate im Haus. Er lernte hier das Gitarrespielen und begleitete die Gruppe bei den Liedern der Andacht. Diego hat kaum Unterstützung von der Familie, nur sein Onkel wohnt hier, der Rest der Familie in Goiania in der Nähe der Hauptstadt. Wir wünschen ihm für die Übergangszeit Gottes Segen, dass er schnell eine Arbeit und angemessene Unterkunft findet.

In diesem Monat konnte der erste Honig geerntet werden. Alex und Diego helfen Eliel bei der Imkerei und konnten dabei viel lernen. Nun müssen wir noch einen Raum schaffen, wo alles Gerät für die Imkerei aufbewahrt und der Honig geschleudert werden kann. „Leider“ ist auch Alex bald mit seiner Therapie fertig und wir werden Nachfolger für die beiden finden müssen.

Wir konnten in diesem Monat auch einige Erneuerungs- und Instandhaltungsarbeiten in der Therapeutischen Gemeinschaft in Angriff nehmen. So, neben Malerarbeiten, auch die Erneuerung einiger Rohre, die jetzt mit grösserem Durchmesser verlegt wurden, damit das Wasser an den Wasserhähnen und Duschen mit höherem Druck ankommt. Im Küchengebäude wurde ausserdem ein Wasservorratsbehälter eingebaut, damit in der Küche nicht mehr so leicht das Wasser ausgeht und es wurde die Spülzeile erneuert, die schon morsch wurde, weil ständig Wasser hinter die Verkleidung lief.

Nachrichten

05.Juli 2019



[PARA - Fußballturnier und Übernachtungsparty](#)

Zum ersten Mal seit langem, gab es endlich mal wieder ein Fußballturnier. Es traten zwei Mannsch...

[Weiterlesen ... PARA - Fußballturnier und Übernachtungsparty](#)

05.Juli 2019



[FCM - Die Geschichte von Renascer](#)

Vor über 23 Jahren wurde die Idee von Renascer durch zwei junge Frauen „geboren“. Ziel war e...

[Weiterlesen ... FCM - Die Geschichte von Renascer](#)

05.Juli 2019



[FCM - Decken für Malawi](#)

Decken für Afrika... Ist das denn wirklich notwendig? In Afrika ist es doch immer warm, oder? Je...

[Weiterlesen ... FCM - Decken für Malawi](#)

05.Juli 2019



[AMB - Hausbesuche](#)

Seit Jahren arbeite ich im Projekt der Kinderpatenschaft bei der AMB. Zurzeit haben wir ca. 270 b...

[Weiterlesen ... AMB - Hausbesuche](#)

12.Juni 2019



[AMB - Spenden der anderen Art](#)

In den letzten zwei Monaten hatten wir insgesamt drei Spenden der etwas anderen Art. Der AMB wurd...

[Weiterlesen ... AMB - Spenden der anderen Art](#)

11.Juni 2019



[Fluthilfe in Malawi - Bericht unserer Freiwilligen](#)

Am Montag, den 27. Mai, machte sich unser Team zum 2. Mal auf, zu einem Hilfseinsatz für Menschen...

[Weiterlesen ... Fluthilfe in Malawi - Bericht unserer Freiwilligen](#)

11.Juni 2019



[Renascer - Familie, ein Projekt Gottes](#)

Im Monat Mai haben wir im Projekt mit den Kindern und Teenis mit dem Thema "Familie, ein Projek...

[Weiterlesen ... Renascer - Familie, ein Projekt Gottes](#)

11.Juni 2019



[Neues von PARA Vida Sem Drogas](#)

Trotz vieler Regentage hatten wir im vergangenen Monat einige besondere Ereignisse. Das Wetter ma...

[Weiterlesen ... Neues von PARA Vida Sem Drogas](#)

24.Mai 2019



[Neuigkeiten von Helping Hands](#)

Schweren Herzens müssen wir darüber informieren, dass die CRU von HHM in Olongapo zum 31.05.201...

[Weiterlesen ... Neuigkeiten von Helping Hands](#)

Seite 6 von 21

- [« Anfang](#)
- [Zurück](#)
- [3](#)
- [4](#)
- [5](#)
- 6
- [7](#)
- [8](#)
- [9](#)
- [Vorwärts](#)
- [Ende »](#)